

Trump amenaza con aranceles de 200% al vino francés y otros alcoholes de Europa

● La Comisión Europea anunció contraaranceles a EEUU por valor de 26,000 millones de euros (unos US\$ 28,000 millones) a partir del próximo mes, en respuesta a los aranceles de Estados Unidos al acero y aluminio.

Donald Trump no da tregua y escala la guerra comercial. El mandatario estadounidense amenazó con aplicar aranceles de 200% al vino francés, la champaña de ese país y alcoholes de otros miembros de la Unión Europea. Todo esto como represalia a los gravámenes de 50% que anunció la UE al whisky (aunque de Estados Unidos).

“La Unión Europea, una de las autoridades fiscales y arancelarias más hostiles y abusivas del Mundo, que se formó con el único propósito de aprovecharse de Estados Unidos, acaba de poner un desagradable Arancel del 50% al Whisky”, escribió Trump en Truth Social. “Si el arancel no es retirado de inmediato, Estados Unidos muy pronto colocará una tarifa de 200% a todos los

vinos, champañas y productos alcohólicos procedentes de Francia y otros países de la Unión Europea”, agregó. Desde que regresó a la Casa Blanca el pasado 20 de enero, Trump ha apostado por implementar de manera agresiva tarifas a las importaciones procedentes de diversos socios de EE.UU. para corregir lo que considera déficits comerciales injustos para Washington, para atraer inversión de capital corporativo foránea o como medida de presión para reducir el flujo migratorio o de fentanilo. Impacto en Chile El ministro de Hacienda, Mario Marcel, comentó sobre los posibles efectos de esta escalada en la guerra comercial para Chile. Según Marcel, “en lo más inmediato no veremos un perjuicio tan evidente, e incluso pueden surgir oportunidades de comercio para Chile, en la medida en que disminuyen las exportaciones de otros países hacia Estados

Unidos, nosotros podríamos aumentarlas”. Sin embargo, advirtió que a largo plazo sí podrían haber consecuencias negativas, especialmente en la economía global y en la demanda por las exportaciones chilenas.

Por su parte, Ursula von der Leyen, la presidenta de la Comisión Europea, señaló que creen “firmemente que, en un mundo plagado de incertidumbres geopolíticas y económicas, no redundaría en nuestro interés común cargar nuestras economías con aranceles. Estamos dispuestos a entablar un diálogo significativo”. Y agregó que ha pedido al comisario europeo de Comercio, Maros Sefcovic, que “reanude sus conversaciones para explorar mejores soluciones con Estados Unidos”.



Trump amenaza ahora con aranceles de 200% al vino francés.



La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen.



VENDE

(En el estado en que se encuentran)

ACTIVO	AÑO
CAMION MACK	2002
CAMION MACK	2004
CAMION INTERNATIONAL	2009

Los interesados podrán solicitar Pliego de Condiciones a Lucas.Alegre@weatherford.com hasta el 21 de marzo, la muestra de los activos será hasta el lunes 24 de 09:00 a 12:00 hrs.

Las ofertas serán recibidas en Km. 10,5 ruta 9 norte entregada en la guardia en **sobre cerrado** con el rótulo: **VENTA DE ACTIVOS**, hasta las 16:00 Hrs. del lunes 24 de marzo de 2025 imposterablemente, Junto con un mail: Lucas.Alegre@weatherford.com

Punta Arenas, marzo 2025

Mecánicos

Buscamos Personal del área Mecánica.
 Requisitos: Licencia de conducir al día, salud compatible al cargo.

Si estás interesado escribe a:
lsanchezm@MITTA.cl



MITTA
 Rent a Car & Leasing Operativo